

Gelar Fogging, Babinsa Semarapura Kaja Ajak Warga Waspada DBD

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.INDONESIASATU.ID

Feb 1, 2024 - 18:58



KLUNGKUNG,- Berbagai langkah dan upaya antisipasi penyebaran DBD akibat hujan yang mulai mengguyur di wilayah kabupaten Klungkung terus digelorakan para Babinsa jajaran Kodim 1610/Klungkung.

Salah satu upaya tersebut dilakukan Babinsa Semarapura Kaja, Kamis (01/02/24) dengan melaksanakan kegiatan fogging di lingkungan Tengah, kelurahan Semarapura Kaja.

Dikonfirmasi disela kegiatan, Babinsa Semarapura Kaja Serka I Wayan Wardana menerangkan, hujan sudah mulai turun dalam beberapa hari ini sangat berpotensi menimbulkan berbagai penyakit, seperti halnya DBD.

Kondisi ini tentu saja harus cepat di singkapi sebagai upaya antisipasi, seperti halnya hari ini kita lakukan kegiatan fogging dengan menggandeng Puskesmas Klungkung II dan staf kelurahan, “ terangnya.

Menurut Babinsa jajaran Koramil 1610-01/Klungkung ini, disamping fogging, upaya dalam mencegah DBD juga rutin digelar pihaknya dengan melaksanakan Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN), “ucapnya.

Dirinya berharap dengan berbagai kegiatan yang digelar ini, akan semakin meningkatkan kesadaran masyarakat untuk membudayakan hidup bersih dan sehat, “ imbuhnya.

Terpisah, Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) menambahkan perubahan cuaca memang menjadi hal yang memiliki kerawanan, salah satunya potensi penyakit seperti halnya DBD.

Oleh karena itu, melalui Babinas pihaknya berupaya menggelar berbagai kegiatan untuk pencegahan dengan berkoordinasi dan bersinergi bersama pihak-pihak terkait, “ ungkapnya.

Dirinya menegaskan bahwa untuk memperoleh hasil yang optimal, salah satu faktor penting sejatinya adalah kesadaran dari tiap-tiap pribadi masyarakat untuk menerapkan pola hidup bersih dan sehat, “ lanjutnya.

Mari kita mulai kebersihan dan kesehatan dari pribadi, perumahan dan lingkungan sekitar demi terciptanya wilayah yang bersih dan sehat serta terbebas dari DBD, “ pungkas Pamen TNI AD kelahiran Solok ini. (Pendim 1610/Klungkung)